
 平成２９年７月６日発行 第１号 

発行者 北海道えりも高等学校ＰＴＡ 

代 表  ＰＴＡ会長 佐々木 光政 

T E L 01466‐2‐2405   文責:ＰＴＡ教養部 

 

  

 

ＰＴＡ会員の皆様、こんに

ちは。この度、昨年に引き続

き会長を務めさせて頂く事に

なりました佐々木光政です。

私自身、昨年は初めてのこと

だらけで大変なことも多々あ

りましたが、ＰＴＡ役員や先

生方、保護者の皆様と一緒に

活動させていただき無事一年間を終えることが出来

ました。この経験を生かし、今年度も子どもたちの高

校生活がより良きものになるようにとの保護者の皆

様の願いを少しでも実現できるよう、与えられた責務

の大きさを実感し、微力ではございますが、皆様に支

えていただきながら精一杯やり遂げる覚悟ですので、

どうぞ宜しくお願いいたします。 

 さて、我々ＰＴＡは 4 月に総会を無事終了しまし

て、新たに一年生の保護者も加わり、新役員体制も整

い平成２９年度のＰＴＡがスタートとなりました。少

子化は時代の流れですが、えりも高校も例外でなく

年々生徒数が減少しており、同時にＰＴＡ会員数も減

っております。こういった中で本年度は、私たちの子

どもが通う、えりも高校の存在、魅力を町内外に発信

する事を目的とした『えり高ポスター』の制作掲示活

動と、えり高祭に子どもたちと一緒にＰＴＡとして模

擬店への出店など新たに活動を二つ加え、より一層Ｐ

ＴＡの活性化をはかり、多くの会員の皆様の関わりを

深めていただくことで、お互いが風通しの良い関係を

作り、子どもたちが明るく通える学校環境の維持、整

備をしていく必要性があるのだと思っております。 

また、私たちＰＴＡは子どもたちの夢を実現させる

ために、保護者の皆様と先生方、地域の皆様が手を携

えて、一人ひとりの成長を支えることを最大の目標と

しています。どんなに社会が変わろうとも、豊かな心

を育み、未来へ希望を失うことのない子どもたちを育

てることこそが私たちの使命だと思います。ゆえに、

保護者の皆様が先生方や地域の皆さんと理解と共感

を深め本気で行動することが重要だと思っておりま

す。会員の皆様のＰＴＡ活動にとってより良きものに

なりますよう努力させていただきますので、今後とも

会員の皆様には、一層のご理解とご協力をお願いし、

皆様の積極的なご参加と、様々な機会に率直なご意見

をお聞かせいただくことをお願いしまして、ご挨拶と

させていただきます。 

 

      
あ４月２７日（木）、平成２９年度ＰＴＡ総会が開催

されました。保護者の皆様をはじめ、多くの会員の皆

様にお集まりいただくことができました。さて、総会

では昨年度の事業報告や今年度の事業計画、また予算

案、役員改選などの審議が行われ、滞りなく承認され

ました。また、総会終了後は懇親会が行われました。

和やかな雰囲気の中、学年紹介や教職員紹介などを交

えつつ、保護者の皆様と教職員の交流が盛んに行われ

ました。保護者の皆様や会員の皆様には、お忙しい中

ご参加いただきましたことに心から感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

５月１１日（木）、第１回ＰＴＡ理事会が本校音楽

室にて開催されました。主に今年度の活動計画につい

て各部会に分かれ、会員の皆様と教職員間で積極的な

意見交流が行われました。また、リクリエーションの

開催時期や内容、学校ポスター制作について検討が行

われました。お忙しい中ご参加いただきありがとうご

ざいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役職 氏名 地区 学年・組 

会長 佐々木光政 新浜 ３Ａ 

副会長 

板垣 照輝 本町 3B/1A 

江川 征秀 本町 １Ｂ 

渋田 英樹 新浜 １Ａ 

監査 
三浦 眞児  校長 

渡部 元実 本町 ３Ｂ 

理事 

南沢 博士 本町 １Ａ 

吉沢 一美 大和 ３Ａ 

池田 敏彦 大和 ２Ｂ 

髙橋  学 大和 ３Ｂ 

岩間 吉廣 歌別 3B/2A 

髙松 康文 歌別 １Ｂ 

中村 幸子 本町 １Ｂ 

沼舘 順子 本町 ２Ａ 

北村 和也 新浜 2A/2B 

菊地 節子 東洋 １Ａ 

神田 隆人 東洋 ３Ｂ 

寺井 明子 東洋 ２Ａ 

北村あづさ 岬 3B/1A 

石川 朋子 岬 ２Ａ 

長内 孝喜 庶野 １Ａ 

中村 充正 庶野 ２Ｂ 

中村 美穂 庶野 ３Ａ 

田中 正義 庶野 ２Ａ 

石田 朋実 様似 ２Ｂ 

笠嶋 栄子 近／笛 ２Ｂ 

工藤 直人 近／笛 １Ａ 

事務局長 加藤  勉  教頭 

書記 
谷内 敏高  教諭 

山上 智史  教諭 

会計 神田 朋晃  事務長 

（２０１７年７月１日現在） 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6月 6日～8日の 3日間、地区別懇談会を開催いた

しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加

いただきましてありがとうございました。冒頭、佐々

木会長から、学校ポスターづくりと学校祭のＰＴＡ模

擬店についての熱い思いが語られ、三浦校長先生から

は、地区別懇談会を開催できることへの感謝と家庭・

地域・学校が手を取り合って子どもを育てることの大

切さが語られました。その後、教務部、進路指導部、

生徒指導部からそれぞれ、学校の取り組みについての

説明がありました。 

 後半は、各学年に分かれて懇談が行われました。先

生方と保護者の皆様がゆっくりと時間をかけて話し

合っていた様子が印象的でした。話し合いの内容は、

進路に関すること、学習の様子、部活動、日常生活、

親子の会話などなど多岐に渡り、一人ひとりの子ども

たちの発達や成長を支えるための有意義な懇談にな

りました。 

 

  

 

 

 ５月２９日（月）、北海道高等学校ＰＴＡ連合会日

高支部役員総会並びに第１回研修会が静内高等学校

にて開催され、本校から佐々木会長と三浦校長が出席

しました。 

 総会に引き続き、研修会では、各学校がＰＴＡ活動

の活性化の方策について発表し合いました。本校から

は佐々木会長が発表し、ＰＴＡが主体となって学校Ｐ

Ｒポスターの企画、作

成を行っていること、

学校祭においてＰＴＡ

による模擬店出店を計

画していることなどが

他校の注目を集めてい

ました。 
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